

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

DOMINGO 15 DE ABRIL DE 2018 | Año XLIII | Número 14.888 | EDICIÓN AMÉRICA

EE UU ataca Siria con un golpe limitado para evitar una escalada

Francia y Reino Unido participaron también en la intervención militar

Un centenar de misiles impactaron, sin muertos, en Damasco y en Homs

El Kremlin condena los bombardeos pero no amenaza con represalias

JAN M. AHRENS, **Washington** Estados Unidos, en una calculada intervención militar en la que colaboraron Francia y el Reino Unido, atacó durante la madrugada del sábado con un centenar de misiles un centro de investigación situado en Damasco y dos almacenes militares en Homs. No hubo soldados muertos ni bajas en la población civil siria, según el ejército esta-

dounidense, que calificó el ataque de "completo éxito". La intervención fue cuidadosamente estudiada y ejecutada para servir de señal a Rusia y a Irán y, a la vez, evitar el riesgo de escalada. La razón de los bombardeos obedece a la utilización de gas

EDITORIAL

Hay líneas rojas Página 12



cloro, la semana pasada, contra la población civil en las afueras de Damasco. El presidente de Rusia, Vladímir Putin, aliado del régimen sirio, acusó a Washington de "hacer el juego a los terroristas" y condenó "de la forma más seria" la agresión, pero no amenazó con represalias. En Rusia, más que otro sentimiento, cunde el alivio al ver la contención del ataque.



Trayectoria de un proyectil antiaéreo sirio en Damasco tras el ataque estadounidense lanzado la madrugada del sábado. / HASSAN AMAR (AP)

Los vecinos prepararon diques ante la avenida del río para evitar daños

Esperando en casa la crecida del Ebro

MARÍA MARTÍN, **Zaragoza** En la localidad de Novillas (Zaragoza) los vecinos durmieron la madrugada del sábado con un ojo cerrado y otro en los diques de contención. Y con los muebles apilados unos encima de otros. La crecida del Ebro, que estaba previsto que alcanzara su punto máximo en ese pueblo esa

noche, así lo aconsejaba. Finalmente, los preparativos funcionaron y la avenida del río se controló. Muchos recordaban que la riada de 2015 fue peor. Pasó la crecida y los vecinos de Novillas comenzaron, aliviados, a desmontar los castillos de muebles. La riada, curso abajo, seguía en dirección a Zaragoza. PAGINA 24



El partido de Merkel actúa para aislar en Europa el 'caso Puigdemont'

La CDU, en contra de internacionalizar la crisis

D. ALANDETE / A. CARBAJOSA

Lyon / Berlín

La mayoría conservadora en el Parlamento Europeo, dirigida por los diputados de la coalición de Angela Merkel, actúa para minimizar la decisión de la Audiencia de Schleswig-Holstein de desestimar la extradición de Carles Puigdemont a España por los delitos de rebelión o sedición. Los eurodiputados tratan de evitar que la presencia del expresidente en Berlín contamine el debate político alemán y europeo.

M. REBELO DE SOUSA

Presidente de Portugal

"Sobre Cataluña, nuestra postura es no intervenir en la vida de otro Estado"

JAVIER MARTÍN, Lisboa El constitucionalista y periodista Marcelo Rebelo de Sousa (Lisboa, 1948), presidente de Portugal, inicia mañana una visita a España. Muy satisfecho de la estabilidad en su país después de unos años de crispación económica, y del crédito conseguido en los mercados financieros, ha logrado un nivel de popularidad del 88%. "Sobre Cataluña, nuestra posición es no intervenir en la vida de otro Estado", asegura el presidente portugués.

Fallece el cineasta Milos Forman, el rebelde que se ganó al público P26

IDEAS



Años convulsos para América Latina

Moisés Naim y Michael Reid